

Carlos Peña es galardonado con el Premio Libertad de Expresión 2024

A comienzos de semana y en el marco de la Cena Anual de la Prensa organizada por la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), el rector de la UDP y doctor en filosofía, Carlos Peña, recibió el Premio Libertad de Expresión 2024. El galardón fue entregado por el presidente de la ANP, Eduardo Sepúlveda.

En su discurso, Peña abordó la actual situación de la prensa: “La necesitamos más que nunca, pero está más amenazada que nunca, y por eso los periodistas, los medios de comunicación, la prensa en particular necesita prevalerse de una actitud alerta frente a estas amenazas que hoy día padece la libertad de prensa. Porque si cae la libertad de prensa, si se deteriora, se estropea o se desmiembra, lo que verdaderamente se desmiembra, se estropea y se deteriora es la democracia”.

